
 1 

令和５年第４回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  令和５年４月 11 日（火）午前９時 30 分 

開 会 場 所 市役所第二庁舎 ２階 第２会議室 

開会の日時・宣告者 令和５年４月 11 日（火）午前９時 30 分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 令和５年４月 11 日（火）午前 10 時 58 分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 髙 島 勝 也 出 席 

職務代理者 会 田 研 司 出 席 教 育 委 員 藤 沼 寛 次 出 席 

教 育 委 員 岩﨑 万紀子 出 席 教 育 委 員 古沢 万友実 出 席 

傍聴人：０人 書 記：関 口 智 章・河 口 奈 緒 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 部 長 小 林 秀 樹   

総 務 課 長 服 部 道 春   

学校教育課長  堀 越 成 夫   

社会教育課長  仙 田 茂 雄   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前９時 30 分 

 

 

○令和５年度当初教

育委員会事務局職員

の紹介 

 

 

 

日程第１ 

議  事 

議案第 11 号 

幸手市就学支援委員会

委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第 12 号 

教育長 

  開会を宣する。 

 

 

令和５年度当初に異動があった教育委員会事務局職員

のうち、主幹級以上の職員、会計年度任用職員の紹介を行

う。 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

藤沼委員 

支援を必要とする子どもの情報連携はできているの

か。 

学校教育課長 

健康福祉部より市の職員を３名委嘱しており、相談等

ケアを行っている。 

髙島委員 

中学校にも特別支援学級があるので、中学校長を就学

支援委員会委員に委嘱してほしい。 

学校教育課長 

委嘱に向けて今後検討したい。 

岩﨑委員 

保育園からも委員を委嘱してほしい。 

学校教育課長 

学校教育課の職員がそれぞれの保育園を見て回ってい

る。その際に子どもの様子など先生から話を聞いており、

ケアができていると考えている。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

学校教育課長 
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幸手市立小・中学校 学

校運営協議会委員の委

嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

専決報告第３号 

幸手市教育委員会教育

長事務決裁規程の一部

を改正する訓令 

 

 

 

専決報告第４号 

会計年度任用職員の任

免 

 

 

専決報告第５号 

会計年度任用職員の任

免 

 

 

専決報告第６号 

会計年度任用職員の任

免 

 

専決報告第７号 

会計年度任用職員の任

  議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

藤沼委員 

地区名が記載されていないのはなぜか。 

学校教育課長 

幸手市在住ではない人もいる。地区が母体ではなく、経

験等の役職を重視している。 

古沢委員 

委員の構成について教えてほしい。 

学校教育課長 

学校が事務局となっており、規則に従ってそれぞれの

学校が決めている。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

教育長 

  専決報告については、一括して説明・報告を行い、その

後、質疑を受けたい。 

総務課長 

  議案書により説明する。 

 

 

総務課長 

  議案書により説明する。 

 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

 

 

社会教育課長 

  議案書により説明する。 
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免 

 

専決報告第８号 

臨時的任用教職員の内

申 

 

専決報告第９号 

小中学校司書教諭の任

免 

 

専決報告第 10 号 

幸手市体力向上推進委

員会委員の委嘱 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

 

≪質疑≫ 

藤沼委員 

いじめ対策を強化するための人員は確保されているの

か。 

学校教育課長 

予算の関係もあり増員はしていない。昨年度末に教育

相談員が各学校にチラシを配布し、心の悩みだけではな

く幅広く保護者からの相談を受け付けている。 

古沢委員 

公民館長の任命基準を教えてほしい。 

社会教育課長 

規則では非常勤と明記されている。学校長を退職され

た方を任命している。公民館では子ども向けの講座も多

く、学校での経験を生かしてもらっている。 

古沢委員 

臨時的任用教職員の採用試験対策はしているのか。 

学校教育課長 

５月から７月まで採用試験対策を行っている。 

岩﨑委員 

スクールサポートスタッフの仕事内容を教えてほし

い。資格は必要なのか。 

学校教育課長 

教員をサポートする役割を担っており、資格は必要な

い。 

会田職務代理者 
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日程第２ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育支援員の各学校配置数が違う理由を教えてほし

い。 

学校教育課長 

学校の規模や特別な配慮を必要とする子どもに応じて

配置している。 

 

 

 

 

 

教育長 

 １ 各種教育長会議等 

 ２ 講演等 

について資料により説明する。 

 

総務課長 

 １ 幸手市教育審議会の進捗 

学校教育課長 

 １ ４月中旬から５月初旬の行事予定 

社会教育課長（公民館） 

１ ３月の利用状況 

２ 事業報告 

３ 今後の事業予定 

社会教育課長（郷土資料館） 

 １ 報告事項 

 ２ 今後の事業予定 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項 

 ２ 利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書（上位５冊） 

社会教育課長（体育施設） 

 １ 利用状況 

 ２ 自主事業 

 ３ 今後の事業予定 

について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

藤沼委員 
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日程第３ 

その他 

１ 次回定例会の 

さくらマラソンの参加者の市内と市外の内訳を教えて

ほしい。 

社会教育課長 

事前エントリーは１０９５人の申込があり、当日は９

５２人が参加した。 

１０９５人のうち市内が１２５人と約１割だった。 

藤沼委員 

申込者の９割が市外ということで、幸手市をアピール

する良い機会になったと思う。 

岩﨑委員 

３点伺いたい。 

１点目について。囲碁大会の参加者の年齢を教えてほ

しい。 

２点目について。図書館まつりで昼食を取れる場所や

出店があればいいと思う。 

３点目について。桜まつりの期間中、駅利用者の大半は

東口に降りていたので、展示スペースに誘導する方法は

ないか。 

社会教育課長 

１点目の囲碁大会参加者の詳しい年齢は把握していな

いが年齢が高い方が多かった。 

２点目は、図書館まつりで、会場内での飲食の販売は予

定していない。持ち込みで飲食できるスペースはある。企

画時点でコロナ禍であったため飲食を控えた。 

３点目については、東西の自由通路に関して、ステーシ

ョンギャラリーの案内を設置できたらいいと思う。 

会田職務代理者 

「道徳のまちさって」は幸手の地域性や歴史を取り上

げた良い資料となっているので、予算の関係はあると思

うがぜひ製本してほしい。 

学校教育課長 

努力はしたい。 

 

 

 

 

 

各委員の意見を調整した結果、５月の定例会については、
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日程 

 

 

 

 

 

 

２ 次回の協議事項 

 

 

 

 

３ その他 

 

 

閉   会 

午前 10 時 58 分 

次のとおり決定する。 

第５回教育委員会定例会 

日時 令和５年５月 23 日（火） 

午前９時 30 分 

場所 ウェルス幸手 ２階 第１会議室 

 

 

総務課長 

  協議の結果、「幸手市立小・中学校適正規模・適正配置

等について」について、議題とする。 

 

 

なし 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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ほ か 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

               令和５年６月２０日 

 

 

 

       教  育  長  山 西   実 

 

署名 

 

       署 名 委 員  岩 﨑 万紀子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


